

COMITÉ DE HUELGA

04-04-2024

Desde este comité de huelga lamentamos la actitud de la empresa. Queremos aclarar a toda la plantilla que nosotros SI acudiremos a la reunión con el CARL, porque nosotros si estamos comprometidos con la negociación, ya que tenemos la responsabilidad de más de 1800 trabajador@s a nuestras espaldas, más las empresas auxiliares que también forman parte de nuestra empresa.

Entendemos que no se ha roto ninguno de los compromisos que asumimos en la primera reunión del CARL, que fue la de preservar que no hubiera ningún tipo de presión en las instalaciones durante las sesiones de mediación. Indiferentemente, queremos recordarle a la empresa que este comité de huelga no ha incitado a ninguno de los presuntos hechos que la empresa nos ha acusado. Es más, queremos agradecer a los servicio mínimos que gracias a su labor, mantuvieron la seguridad de las instalaciones.

Hace más de una semana, enviamos a la empresa nuestra propuesta, y después de cinco días, la empresa no solo NO trajo su contrapropuesta, sino que encima tuvimos que aguantar preguntas a una propuesta que hace más de un año la empresa ya sabia.

En cuanto a las acusaciones sin fundamento de la empresa, este comité de huelga no solo desmiente todas ellas, sino que pondrá en manos de nuestros servicios jurídicos estos hechos para que la empresa no quede impune ante tan graves acusaciones que hace.

Queremos decir a todos los miembros de nuestra plantilla, que el CARL en la última reunión nos pregunto que grado de implicación tenían ambas partes en la negociación de nuestro convenio. Con el comunicado de la empresa y con nuestra intención de acudir mañana a la reunión indistintamente, queda esta pregunta más que contestada y se demuestra el acto de mala fe en el que ha incurrido la empresa.

También queremos aclarar a la plantilla, que, por muchas presiones que intente hacer la empresa, este comité de huelga no llevará a la plantilla una contrapropuesta que no vea DIGNA del sacrificio que la plantilla ha realizado en estos 60 días de huelga que llevamos a día de hoy, indiferentemente de que la empresa nos lo intente imponer o no.

Os seguiremos informando de todo lo que ocurra en el día de mañana y os pedimos calma para templar los nervios y paciencia para aguantar estos días duros que nos quedan hasta el 10 de Abril.

Si su intención es soliviantarnos y esperan que la ciudadanía de la Comarca del Campo de Gibraltar pague las amenazas de la empresa y su falta de dialogo, no vamos a entrar en sus provocaciones.

Ahora más que nunca, **TODOS UNIDOS Y NI UN PASO ATRÁS.**